

Amtliche Anzeigen

für Deutsch-Ostafrika.

Beilage der Deutsch-Ostafrikanischen Zeitung.

X. Jahrgang.

Daressalam, 9. September 1909.

No. 33.

Inhalt: Bekanntmachung betr. Schutzimpfung gegen Pocken. — Uebersicht über den Verlauf der Pest. — Personalmeldungen. —

Bekanntmachung.

Am 10. 11. und 13. September vormittags von 9 bis 10 Uhr werden in Daressalam unentgeltliche Schutzimpfungen gegen Pocken vorgenommen

für Europäer im Gouvernements-Krankenhaus, für Farbige im Sewa Hadji-Hospital.

Das Medizinalreferat

In Vertretung

Dr. Dempwolff.

J. Nr. No 15466 V.

Übersicht

über den Verlauf der Pest in Daressalam vom 1. bis 31. 8. 09 einschl.

- | | |
|---|-----|
| 1) Menschen: Erkrankungen oder Todesfälle an Pest sind nicht vorgekommen. | |
| 2) Ratten: untersucht insgesamt | 967 |
| davon unverdächtig | 907 |
| pestkrank | 0 |

Daressalam, den 1. September 1909

Der Kaiserliche Gouverneur

Im Auftrage

Dr. Dempwolff.

J. Nr. 15044 V.

Personalmeldungen.

Kaiserliches Gouvernement.

Eingestellt: Bootmann Classen am 19. August 1909 bei der Flottille.

Versetzt: Forstassessor Schuster vom Gouvernement zur Forstverwaltung Rufiyi, abgereist mit Gouvernements-Dampfer am 5. September 1909; Sekretär Klenze vom Gouvernement an das Obergericht am 31. August 1909.

Heimgereist bzw. abgereist mit Heimatsurlaub: Mit R. P. D. „Prinzregent“ am 5. September 1909 ab Daressalam: Hauptkassenvorstand Dahlgrün, Sekretär Kielich, Gouv.-Apotheker Buchholz, Förster Jahn, Polizeiwachmeister Kleinschmidt, Hilfsförster Reich, ab Tanga am 6. September 1909 Polizei-Wachmeister Eggert.

Kaiserliche Schutztruppe.

Eingetroffen: Hauptmann v. Grawert (G) und Stabsarzt Dr. Grothusen von Mahenge, Hauptmann Abel, Intendanturrat Dr. Bothe, Unterzahlmeister Petersdorff, Feldwebel Schnöckel, Sergeanten Baumann, Adolf, Sanitäts-Feldwebel Groha und Sanitäts-Sergeant Altermath vom Heimatsurlaub bzw. neu, Oberleutnant Lincke von Bismarckburg, Oberleutnant Rothert von Kondoa-Irangi, Leutnant Winterer von Bukoba, Unterzahlmeister Rimella von Iringa, überz. San.-Feldwebel Ziegelmeier von Neu-Langenburg. Beurlaubt: Hauptmann v. Grawert (G), Oberleutnants v. Trotha, v. Diezelsky, Lincke, Rothert, Leutnants v. Blumenthal, Rabe v. Pappenheim, Winterer, Stabsärzte Dr. Engeland, Dr. Grothusen, Intendantursekretär Bohn, Oberfeuerwerker Ringk, Vizefeldwebel Lehmann, Hofmann und Sergeant Schäfer.

Versetzt, kommandiert, ernannt: Hauptmann Abel zum Stabe, Oberleutnant Brentzel Massoko, vorübergehend zum Residenten v. Urundi und Führer der 9. Kompagnie für den zeitig dienstunfähigen Hauptmann v. Langen-Stainkeller, Leutnant Falkenstein, Bukoba, zur 11. Kompagnie Usumbura, Oberstabsarzt Meixner und überz. San.-Feldwebel Teschner zur Information über die Schlafkrankheit nach dem Tanganika, Stabsarzt Dr. Ahlbory von der Residenz Urundi zur 9. Kompagnie, Oberarzt Barthels zum Gouvernementskrankenhaus Tanga, Intendantur-Rat Dr. Bothe zur Uebernahme der Intendantur der Schutztruppe, Unterzahlmeister Petersdorff zur Intendantur der Schutztruppe, Feldwebel Schnöckel zum Stabe, Feldwebel Lutat Usumbura, zur 8. Kompagnie Massoko, Sergeanten Baumann, Adolf, zum Rekrutendepot, Sergeant Rauscher, Usumbura, zur 7. Kompagnie Bukoba, Sanitäts-Feldwebel Groha als Rechnungsführer zum Gouvernementskrankenhaus Daressalam, San.-Sergeant Altermath zum Hospital für Farbige.

Zum Urlaubsantritt befohlen: Vizefeldwebel Ernst.

Verstorben: Unterzahlmeister Hebrank am 7. 7. 09 zu Mahenge.